
Pièces 2 Pièces

Superficie 24 m²

Référence 2_5989

Prix 245 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Sur  les  hauteurs  de  cavalaire,  dans  une  belle  résidence  avec  piscine,  venez

Découvrir ce t2 de 24,69 m2 avec une vaste et agréable terrasse de 29 m2 offrant

une  vue  mer.  Exposé  est,  il  se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine  équipé,  d'une

chambre,  une salle  d'eau et  un wc séparé.  Ce bien est  idéal  pour  une résidence

secondaire,  ou  pour  de  l'investissement  locatif.  A  voir  rapidement  !  Ce  bien  est

présenté  par  ronan  salaün  -  agent  commercial  immatriculé  (ei)  au  rsac  de  fréjus

sous le numéro 882 104 649 - les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site ...

On the heights of cavalaire, in a beautiful residence with swimming pool, come and

discover this t2 of 24.69 m2 with a 29 m2 terrace offering a sea view. Facing east,

it consists of a living room with equipped kitchenette, a bedroom, a bathroom and

a separate toilet. This property is ideal for a second home, or for rental investment.

To see quickly! This property is presented by ronan salaün - registered commercial

agent (ei) at the rsac of fréjus under number 882 104 649 - information on the risks

to which this property is exposed is available on the géorisks website /

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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